

Desde el domingo 30 de junio al domingo 21 de julio abarca este la Fiesta Religiosa de La Tirana

Sus primeras palabras fueron de saludo a todos a quienes convoca esta actividad, conocida a nivel nacional e internacional como "La Fiesta de la Virgen de La Tirana". Nos referimos al obispo de la diócesis, monseñor Isaura Covili Linfati, quien invito a los medios de comunicación de Iquique a una conferencia de prensa.

En la oportunidad se dio a conocer el lema que tendrá la actividad este año: "Virgen del Carmen, Patrona de Chile, Contigo Caminamos Como Hermanos y Testigos del Señor", que acompañara a todas las jornadas que se dará inicio el domingo 30 de junio, con una eucaristía en La Tirana. La jornada está programada para el mediodía y contempla una procesión con la imagen de la Virgen del Santo Rosario.

El programa contempla además desde el martes 2 de julio y hasta el 9 del mismo eucaristías y rezo del rosario. Para dar paso el miércoles 10 de julio, a partir de las diez de la noche a la Entrada Solemne a la Fiesta a cargo de la Asociación María del Desierto El Loa de Calama. Ello se desarrollará en la Cruz del Calvario, a la entrada de la localidad y allí será también la recepción a todas cofradías que llegaran a esta jornada religiosa.

ACTO CENTRAL

Las actividades más importantes para el mundo religioso se concentran los días 15 y 16 de julio, que corresponden a la víspera y luego a la multitudinaria procesión con la imagen de la Virgen de Nuestra Señora del Carmen de La Tirana.





Juan Pablo Maturana, presidente de la Federación de Bailes Religiosos de La Tirana:

“Ya tenemos a la fecha 204 bailes religiosos inscritos provenientes desde Arica y hasta Santiago”



El plazo para inscribirse y participar vence el 30 de junio.

A la fecha de ayer ya habían confirmado su asistencia a la festividad religiosa un total de 204 bailes, provenientes desde Arica y hasta Santiago, totalizando hasta ahora más de 12 mil danzantes y dirigentes de las ciudades cofradías.

Así lo expuso Juan Pablo Maturana, presidente de la Federación de Bailes Religiosos de La Tirana, confirmando que es posible



que esa cifra de entidades aumente en una decena más.

“Es la misma cantidad de bailes que asistieron el año pasado, luego de la suspensión de la Fiesta Religiosa a causa del COVID. Creemos que podría aumentar un poco más este año.”

Precisó que están en una campaña de vacunación para todas y todos los danzantes y dirigentes de las entidades, con el fin de concurrir a esta masiva jornada, que el año pasado reunió a más de 300 mil almas, durante los casi 20 días que se prolonga este evento.

“ Hemos solicitado a todos los bailes cumplir con esta vacunación, que no solo nos va a proteger a quienes llegamos a cumplir con nuestras mandas, sino que también al público asistente que nos acompaña en cada jornada”.



El eterno dilema:

El excesivo comercio que rodea siempre a las fiestas religiosas que se desarrollan en nuestro país

Durante la conferencia de prensa ofrecida por el obispo de la diócesis, monseñor Isauro Covili, reiteró en más de una oportunidad “el carácter religioso” de la festividad de La Tirana.

Por ello, que la pregunta de El Longino fue: “ le molesta o le incomoda a usted monseñor la gran cantidad de comercio que se instala en los alrededores donde se celebra esta festividad

religiosa???”

Su respuesta fue clara y precisa: “ nosotros no tenemos nada que ver con la actividad comercial, nosotros somos quienes organizamos y llevamos adelante esta Festividad Religiosa de la Virgen de La Tirana. Esa tarea comercial le corresponde al municipio y a otras entidades que controlan la actividad comercial”.

Sin embargo quiso ir un

poquito más allá y manifestó: “ a nosotros nos gustaría que no fuera tanto comercio...a veces hay exceso...pero no nos corresponde esa tarea”.

El año pasado, de retorno a la festividad después de tres años de COVID, el comercio que llegó a la zona fue en verdad masivo. Calculamos, tranquilamente, que hubo más de mil comerciantes, aparte de los negocios que se establecen en casas del pueblo mismo.

